

2 小動物の檻の購入補助はでき  
ないか。

3 サル用ネット以外の防御ネッ  
トの補助はできないか。

4 新規に狩猟免許を取得する者  
にその費用を助成できないか。

答 (田口産業課長)

檻の購入台数については、  
予算の範囲内で検討したいと思  
います。

小動物の檻やサル用以外のネ  
ットの購入補助については、今後  
要望がたくさんあれば、検討し  
ていただきたいと思います。

銃や狩猟免許の新規取得に対  
する補助は現在行っていません

が、将来、鳥獣被害対策実施隊  
を設置することになれば、必要  
になる程度検討しなければならな  
いと思っています。

鳥獣被害対策実施隊は、  
狩猟の免許を持つた方の実  
施隊なのか、その構成は?

また、他町村では、中山間地  
域直接支払制度に加入している  
地区をモデル地区として防護対  
策を行っている事例もあります  
ので、これを利用して対策推進  
はできいか。

食肉利用について今後も検討  
を続けてほしいが、焼却・埋設  
処分は、周辺の環境に影響はな  
いのか。

実施隊は、猟銃を所持し  
ている人を対象としております。

答 (田口産業課長)

獵銃の講習を受ける費用の免除  
規定もあります。身分は非常勤  
の公務員である民間人又は職員  
が行うようなものです。獵友会  
で狩猟免許保有者をそのまま実  
施隊にすることとは異なります。  
モデル地区については、現在、  
見直している計画の中で、地域  
協議会を設置しないと、事業の  
採択が受けられないので、全町  
だけではなく各地区でも地域協議  
会を作つていかなければならな  
いと感じています。

捕獲鳥獣の処分方法は、現在、  
焼却か埋設ですが、ほと  
んど埋設処分を行っています。  
もし、掘り返されてもいけない  
ので、有害鳥獣駆除の許可の指  
示事項で確実な処分を徹底して  
いきたいと思います。

問 国の平成24年度補正予算  
で鳥獣被害防止対策の補助  
金が組み込まれたようだが、イ  
ノシシを捕獲したときに、八百  
津町では単独で1頭あたり15,  
000円位の助成金が出ている  
と思いますが、この国の補助金  
はこれに使われるのか、補助事  
業全体に使われるのか。

答 (田口産業課長)

国の鳥獣被害防止緊急捕  
獲等対策事業として129億円ほど  
予算措置されています。30万頭  
を緊急捕獲とする政策目標が掲  
げられていますが、詳しい話が  
来ておりません。町としては、  
現在、町が助成している助成金

に充當していきたい。

## Q2 道路網整備について

町の道路網整備は徐々に  
進んでいるが、東部地区は  
未改良区間が多い。「快適な生  
活を送るために安心で安全な道  
路」「地域と地域を結ぶ道」づ  
くりのためにも、整備促進が急  
務である。次の路線整備計画を  
作つておきます。

問 1県道恵那・八百津線（飯地）  
（篠原間）の整備について  
2「小判田→鷲ヶ峰トンネル付  
近を結ぶ新設道路」の整備に  
ついて  
3「国道41号関連で、国道21号  
から瑞浪市を経て、十日神楽  
から福地、白川町へ縦断でき  
る南北線を造つていかなければ  
ばと考へておる」と以前発言  
された、この路線の整備につ  
いて

小判田から鷲ヶ峰トンネルを  
結ぶ道路整備については、町道  
東白川村経由で下呂市と中津川  
市を結ぶ国道257号に加子母地内  
にてつながる路線です。

この路線は、国道・県道・町  
道等管理者がそれぞれ違ひ、全  
線2車線ではありませんが、す  
ぐに事業計画を記載し、ルート  
などの検討を進める予定ですが、  
沿線の方々は、南北線よりも東  
勾配がかなり急勾配になること、  
建設費用も高額になることが予  
想されます。また、ルートの位  
置によつては、下流に民家があ  
るため、道路排水による二次災  
害の恐れがあることなど、今後  
慎重に検討を進めて参ります。

中濃と東濃地域を結ぶ当地域  
において東西を連絡する幹線道  
路は、南から東海環状、国道21  
号、国道41号、主要地方道恵那・  
白川線、国道256号、257号、濃飛  
横断自動車道等が整備もしくは  
整備されつつあります。

しかし、南北を連絡します幹  
線道路は国道41号、19号のみで  
あり、その間の1路線の整備が  
重要であるかと考えています。

南は瑞浪市の明世町の国道19  
号から、県道大西・瑞浪線を経  
て日吉町に至り、五月橋を渡り、  
当町に入り、町道十日神楽線、  
亀ヶ谷線、大那木集落道を通り、  
道篠原・八百津線を優先し、将  
来、国道41号と東で接続する県  
道恵那・八百津線も隨時要望し  
ていく所存です。